【 PTA 防災部 】 「福祉子ども避難所」開設訓練をしました。

8月21日の除草作業後に、熊本市消防署出水出張署長様を始め、熊本市障がい保健福祉課から4人の参加と支援のもと、初めての開設訓練を行いました。震度6強の地震発生を想定して、「福祉子ども避難所」開設の手続きを実際に市役所とやり取りし、直接本校へ避難する家族、自宅近くの避難所から移送される家族、公園などで車中泊をしている時の聞き取りで移送される家族の3パターンで、本校の児童生徒と保護者が参加しました。



(開設要請を受けての説明)



(避難家族が受付をしているところ)



段ボールベッドと衝立の設営にもトライしました。大人 2 人 でも大丈夫でした。

やってみて、安心した部分が大きいです。これからは毎年開催しますので、保護者の皆様の参加をお待ちしています。

訓練後は、非常食の試食をしました。思いの外美味 しかったのですが、子どもたちには日頃食べ慣れてお く必要があると感じました。



(今回は、停電時を想定して水で作ったので時間が掛かりました。そのまま食べられるものもあります。ディスカウントストアで販売されてい



るものもありますので、ご自宅でも是非食べてみてください。)

実際やってみないと気付かないことも多くあります。また、防災意識が風化しないよう毎年継続することが大事です。先日も北海道で大きな地震がありました。御家庭の防災対策・ 備蓄はされていますか?学校の備蓄バッグは届けましたか?